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Pourquoi le nom de la maison d’édition ?
Nous voulions un nom discret, sobre et pas prétentieux 

car nous mettons systématiquement en avant les auteurs 
plutôt que notre maison d’édition. Il y a aussi cette notion de 
« pas à pas » qui exprime un rythme de publication plutôt 
prudent. 

Que lisez-vous en ce moment ?
« Je viens » d’Emmanuelle Bayamack-Tam (POL).

Quel est LE livre que vous auriez aimé publié ?
« À moi pour toujours » de Laura Kasischke.

Une phrase ou citation culte pour vous ?
« Et libre soit cette infortune » Arthur Rimbaud. 

La rencontre la plus étonnante depuis la création de la maison ?
Laura Kasichke, of course !

Vous êtes coincé(e) dans un ascenseur, avec quel(le) 
auteur-rice passeriez vous ce moment ?

Dino Buzzati, l’auteur de « Le Rêve de l’escalier ».

Pour finir, une photo qui illustrerait la maison d’édition ?  


